

*Paroles d'espérance*

C'est tout d'abord la belle parole de Mgr l'Archevêque de Besançon : "Quand Dieu inspire à un peuple de prier comme prie maintenant le peuple français, c'est qu'il a le dessein de l'exaucer".

C'est surtout cet extrait d'une lettre adressée par le Cardinal Merry del Val au Cardinal-Archevêque de Lyon, à la date du 18 août, deux jours à peine avant la mort de Pie X :

"Il a été en particulier fort agréable et consolant pour le Souverain Pontife d'apprendre les détails édifiants sur le réveil religieux, le spectacle de foi qui s'observent partout, en votre cher pays, dans les tristes et douloureuses circonstances présentes. Puisse ce mouvement religieux persévérer et aller toujours en s'accroissant !"

Pour finir, nous citerons ce joli mot d'un anglais : "Le premier des officiers d'Angleterre, j'ai mis le pied, en armes, sur votre terre. En débarquant, ma première pensée a volé vers Jeanne d'Arc, et je me suis dit : Actuellement, du haut du ciel, elle doit nous pardonner notre crime de jadis".

*Perlegens.*

